



レインボーブリッジ スポーツフェスティバル

海岸3丁目にある「芝浦アンカレッジ展望室」において、5月～6月の土日の6日間、スポーツ選手のトークイベントやスポーツ体験教室等が行われました。

5月17日には、シドニーオリンピック競泳銅メダリスト中雅美さんと、ラグビー元日本代表の大畑大介さんを招いてトークイベントが行われました。大畑さんからは、海外留学をしたときに痛感した外国人選手との体格差を、頭脳プレーで克服したエピソード、水泳で3度のオリンピックに出場した田中さんからは、記録更新のプレッシャーとの葛藤や、メドレー競技でのすばらしいチームプレーで銅メダルを獲得した時のエピソードを教えていただきました。オリンピックやラグビーのワールドカップの舞台裏なども聞くことができ、スポーツの深さやおもしろさに触られたひとときでした。

そのほかにも、5月31日にはラグビー元日本代表の大八木淳史さんをお招きして、トークイベントとタグラグビー体験教室が行われるなど、各日大盛況のイベントとなりました。



ラグビー日本代表のユニフォーム

お二人のお話に、会場は盛り上がりしていました

5/31に行われた「かいがんばーく」でのタグラグビー体験教室の様子



田中雅美さんの銅メダル、会場の客席に回していただき、手に触れることができました



芝浦アンカレッジ展望室



展望室

場所：海岸3-3-19

芝浦1丁目町会 春のレクリエーション ～千葉県・富津海岸で潮干狩り～

毎年9月に行っている1日バスツアーを、今年は5月24日の大潮の日に合わせ、富津海岸へと潮干狩りに行ってきました。当日は小雨降るあいにくの天気、潮干狩りを始め1時間ほどでさらに本降りになり…。潮干狩りを早めに切り上げ、東京ドイツ村に寄り(こも雨でした)、無事に芝浦1丁目に戻ってきたころにはすっかり雨はあがっていました。翌日の芝浦1丁目はアサリのメニューが多かったことは間違いありません。



東京ドイツ村で記念写真

海岸は人、ひと、ひと



みんなに探ったぞ!



日の出水門がアートになった!

芝浦運河ルネッサンス協議会が公募し、日の出水門に描いていたデザインが完成。少し小さいですが、芝浦小学校の子どもたちの絵が、日の出水門をかわいいうアートにしてくれました。



芝浦小学校1年生 鈴木七海さんの作品



芝浦小学校6年生 高山 葵さんの作品



芝浦小学校3年生 鈴木海斗さんの作品



第1回 港南ふれあい桜祭り ～桜も満開!運河は先人からの大いなる遺産～

4月5日、高浜運河東岸一帯で、港区港南地域連合会主催の第1回港南ふれあい桜祭りが開催されました。南靖武委員長はじめ90余名の実行委員は、事前の寒暖差のある天候に不安顔でしたが、当日は春らしいほばかばか陽気で、運河沿いの桜も満開となり大勢の人でにぎわいました。

朝採りの新鮮な泥付大根等の野菜市、売り手も買い手も楽しげだったフリーマーケット、焼きそばや焼き鳥、パン屋さんにもそれぞれ行列ができていました。40分かけてゆったり芝浦までの運河巡りや東品川海上公園までの屋形船の乗船サービスといった、運河を利用した催しは特に大盛況。来年が楽しみなお祭りでした。



大盛況のフリーマーケット



野菜市



こうなん保育園「おやじの会のダンスに黄色い声援が



屋形船が東品川海上公園を往復



初めての屋形船体験も



芝浦までの運河めぐり

第9回高輪交通安全フェア ～クラシックカーレビューイン港南～



4月12日、毎年春の交通安全運動に併せての開催ですっかりおなじみとなりました。今年は1970年製R383型5ナンバーのレーシングカーをはじめ、44台の名車が日本各地から参加しました。好天のもと高輪警察署や品川駅港南商店会ほか、港南小学校鼓笛隊や交通少年団の参加もあり、見物客にもカーマニアにも楽しい一日となりました。



バイクの先導でパレード出発



鼓笛隊も交通少年団もパレードが楽しみです



品川駅港南商店会 秋山会長(左)とダクトサン協会 佐々木会長